
ご意見・ご提案（主旨） 回答（主旨）

　銚子連絡道の工事に伴い交通量が増える
笹曽根と時曽根を結ぶ市道3131号線の拡幅
と橋の補強を検討願いたい。

　主要地方道八日市場栄線から時曽根地区への工
事用道路及び大布川へ橋の建設が新たに計画され
ています。工事完了後は市の管理道路として残す
予定となっており、笹曽根地区と時曽根地区を結
ぶ連絡道路として利用いただけるものと考えてい
ます。
　市道3131号線については改修などの工事の予定
はありませんが、橋の補修工事は平成30年度に予
定しています。

　家庭から出る普通車には入らない、少し
大きなゴミの環境衛生組合への搬入につい
て、市でごみ専用の軽トラックを貸し出し
てほしい。

　市では公用車を貸し出す制度はありませんが、
匝瑳市ほか二町環境衛生組合では車がない家庭に
は予約制で粗大ごみの特別収集を実施していま
す。
　また、その他の方法としては環境衛生組合の収
集運搬許可業者へ委託する方法があります。

　犯罪抑止のために八日市場駅前など市内
への防犯カメラの設置を要望します。

　市では、市内５箇所の公共施設に防犯カメラを
設置しています。
　設置場所はＪＲ八日市場駅前、ＪＲ飯倉駅構
内、ポケットパーク（本町通り）、飯塚沼農村公
園及び天神山公園です。
　今後も、市内の犯罪発生状況等について匝瑳警
察署と継続して協議し、設置の必要性について、
随時検討していきます。

　可燃ごみ袋が高い、資源ごみ袋の小さい
サイズを作ってほしい。

　可燃ごみと資源ごみの指定袋は、現在大小２種
類があり、市内のスーパーやコンビニエンススト
ア等で販売されています。
　このごみ袋の料金には、袋自体の製造費の他、
収集運搬費や処理費、処理場の施設維持管理費等
の経費も含まれています。
　袋の材質や料金の変更等については、近隣の自
治体の状況を参考としながら、匝瑳市ほか二町環
境衛生組合と調整を行いたいと考えています。

　子育て支援として、紙おむつ券の給付支
援をしてほしい。

　重度の障がい児に対しては、１年間360枚まで紙
おむつを支給していますが、障がい児以外には支
給していません。今後検討します。

　消防団の操法練習期間の帰りが遅い。 　夜間訓練については、市操法大会に向けて行わ
れています。訓練時間は、原則として午後７時か
ら午後９時までとしていますが、各分団の判断に
より、その後引き続き自主的に訓練を行っている
ものと推測します。消防団事務局として、関係分
団長に対し練習時間等に配慮する旨伝えます。

　中学校の制服を変えてほしい。 　中学校の制服については、各学校長の裁量に任
せています。いただいた意見は学校へ周知しま
す。
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　転入者マイホーム取得奨励金制度の転入
から３年以内という期限を延長してほし
い。

　住宅取得の日と市の住民基本台帳に記録された
日との間に３年以上の期間がないことを交付要綱
で定めています。この奨励金制度をより効果的な
ものとするため、平成26年度、平成29年度と３年
ごとに定期的に制度の見直しを図っています。提
案については、平成32年度の制度見直し等におけ
る検討課題とさせていただきます。

　豊和小学校放課後子ども教室を長期休業
日等にも開室してほしい。

　放課後子ども教室は小学校の施設を活用するこ
とが前提となっています。夏季休暇中は高気温等
から、一日開所となると、児童の安全を確保する
ことが困難であると想定されます。

　農業委員の選出について、ある評価委員
が推薦した候補者について、利害関係があ
り評価ができず、失格になるのではない
か。

　一般社団法人全国農業会議所に照会したとこ
ろ、会議所からは農業委員会会長及び会長職務代
理者は、市の規則に定めた評価委員であるため、
本来、各候補者に対して評価を行うことに問題は
ないとの回答がありました。ただし、利害関係が
憶測されるような候補者に対しては、住民からの
疑義を持たれないように配慮する必要があり、当
該評価委員は、評価にあたっての意見を差し控え
るか、または、その間、退席するなどの対応をし
てはどうかとの教示を得ましたので、候補者の評
価時には退席をお願いします。

　市の人口は県内でも下位５市に入るの
で、議員定数を減らしたり、市の組織の見
直しや職員を減らしたほうがいいのではな
いか。市民病院も10年、20年先のマスター
プランで考えてほしい。

　議員定数については、平成29年６月定例会にお
いて、議員発議により「議員定数・議会活性化等
特別委員会」設置され、議論しているところで
す。
　市の組織の見直しについては、「第３次匝瑳市
行政改革大綱」に基づき、行政需要の変化に対応
した効率的な組織機構の見直しに取り組んでいま
す。職員の削減については、合併以降、積極的に
行政改革に取り組み、段階的に職員数を削減して
います。現在では、千葉県内にある類似団体の中
で、人口に対する職員数が一番少ない状況となっ
ています。
　病院の建替え整備は、現在のところ検討を保留
していますが、今後時期をみて再検討することと
しています。また、平成32年度から次期総合計画
においても検討していきます。
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　妊婦歯科健診を実施しないのか。 　妊婦歯科健診については、マタニティクラス
（両親が安心して育児を始めるための教室）で歯
科健診及び歯科衛生士による個別相談、ブラッシ
ング指導を行っています。

　図書館の受付は必要か。袋にも入れてく
れない。

　図書館バックの利用については、利用者ご本人
にお任せをしていますが、高齢者や乳幼児連れの
場合、けがをされている人などに対しては、お声
掛けをした上でお手伝いをさせていただいている
ところです。

　市役所に無料の麦茶などを備えた軽食喫
茶を作ってほしい。
　受付がタクシーなどを手配してほしい。

　市役所本庁舎には、市民の方も利用可能な食堂
があります。ロビーには行政資料コーナーとして
テーブルと椅子を用意しており、タクシー会社へ
の無料直通電話も設置しています。また、フロア
マネージャーとして職員１名を配置し、来庁され
た方々のご案内をさせていただいています。

　市営の無料プールがほしい。 　現在、市営プール新設の計画はありません。新
設については、建設工事費及び管理運営費が膨大
となるため大変困難であると考えます。

　市役所のトイレをもっときれいに改造し
てほしい。

　市役所トイレは全体的に古くなっております
が、トイレについては一部の和式便器を洋式化
し、温水洗浄便座を設置するなど改修を行ってい
ます。

　祭に有名人を呼んでほしい。 　「よかっぺ祭り」や「農業まつり」などは実行
委員会が運営していますので、各実行委員会に、
ご意見を申し伝えます。

　ふれあいセンターなどに、ＮＨＫのど自
慢などを呼んで、市をＰＲすれば活性化に
なる。

　地域振興の一環としまして、毎年、NHKへ公開番
組の実施を要望しています。過去には平成24年・
27年に八日市場ドームを会場として歌謡番組の収
録が行われました。引き続き要望を行います。

　年号変更に伴う横幕を市役所・野栄総合
支所・そうさ記念公園・野栄ふれあい公園
に掲出してはどうか。

　現在のところ、ご提案いただいた横幕の掲出の
予定はありませんが、市民の皆様に対する改元に
伴う行政手続き等の情報に関しては、広報そうさ
等を通じて、周知等を図りたいと考えています。

　交通死亡事故が発生した交差点に事故防
止に向けた取り組みを切望する。

　市では千葉県警察本部及び匝瑳警察署とともに
緊急現地診断を実施しました。
　警察と協議した結果、早急な対策として、歩行
者・運転手への注意喚起を図る看板や路面標示の
設置を検討しています。今後も当該交差点の整備
を進め、交通事故防止に努めます。
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　医療的ケア児を受け入れられる保育所を
整備してほしい。

　医療的ケアを実施するために必要な看護師は、
雇用できる見込みですが、保育士が確保できてい
ない状況です。できるだけ早くご希望に添えるよ
う、現在保育士の確保に努めているところです。

　市内循環バスの停留所が遠く、便数も少
ないので、乗り合いの市で管理するタク
シーを走らせてください。

　乗合タクシーの運行については、市の限られた
予算の中では、市内循環バスの運行や他の公共交
通対策事業と併せて導入することは難しい状況に
あります。現在、市内循環バスを補う事業とし
て、市内タクシー事業者のタクシーをご利用の際
に、利用料金の一部または全部を助成する地域交
通利用料助成事業を実施していますので、ご利用
ください。
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